

# AWNI

## Desa Sakita Champions, Lomba Mehule di Bungku Meriahkan HUT ke-58 Partai Golkar

Patar Jup Jun - MOROWALI.AWNI.OR.ID

Nov 27, 2022 - 15:14



*Ketua DPD Partai Golkar Menyerahkan Piala Bergilir Kepada Karang Taruna Desa Sakita didampingi Ketua Bapilu Golkar H.Umar Rasyid serta Sekretaris Golkar*

MOROWALI, Sulawesi Tengah- DPD Partai Golkar Kabupaten Morowali sukses menggelar lomba Mehule se- Kecamatan Bungku Tengah, dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun Golkar yang ke-58 Tahun 2022, sekaligus hari jadi ke- 23 Tahun 2022 Kabupaten Morowali.

Pelaksanaan lomba Mehule/ Gasing ini digelar selama 14 hari sejak di mulai pada hari Sabtu 12 - 26/11, di ikuti peserta perwakilan masing-masing dari 13 desa dan 6 kelurahan se- Kecamatan Bungku Tengah. Bertempat di kafe beach,

Desa Tofuti, Kecamatan Bungku Tengah Kabupaten Morowali.

Dari seluruh peserta yang ikut dalam pertandingan yang keluar sebagai Champions/ pemenang yakni karang taruna Desa Sakita, disusul karang taruna Desa Bahongtobungku, Desa Bahomante dan harapan 1 Desa Tofuti. Masing-masing mendapatkan piala dan uang pembinaan.



"Alhamdulillah kami ucapkan akhirnya kita sudah sampai di penghujung kegiatan AMPG Mehule Cup 1 dalam rangka memperingati hut Partai Golkar yang ke-58 tahun saya mewakili seluruh panitia berharap semoga kegiatan yang kita selenggarakan bersama ini dapat bermanfaat dalam rangka kembali membumikan tradisi atau budaya mehule serta dapat mempererat silaturahmi antara masyarakat," Ucap Abdul Sidik Akrim ketua panitia pelaksana dalam sambutannya di acara penutupan, Sabtu malam (26/11/2022).

Dia mengajak seluruh peserta dan masyarakat agar bersama-sama menjaga tradisi atau budaya ini agar tetap dimainkan oleh seluruh masyarakat di Kabupaten Morowali di sela-sela aktivitas pekerjaan terkhusus bagi generasi muda.

Tak lupa disampaikan ucapan terima kasih kepada DPD 2 Partai Golkar Kabupaten Morowali, Bapil Partai Golkar Kabupaten Morowali dan semua pihak yang telah berkontribusi dalam kegiatan ini termasuk kepada sesama rekannya panitia.



"Saya mengucapkan banyak terima kasih telah berusaha keras mempersiapkan kegiatan ini mulai awal hingga hari ini penutupan kegiatan. Pada saudara-saudara peserta yang telah mengikuti kegiatan ini, kami juga mengucapkan terima kasih yang tak terhingga, semoga dana pembinaan yang diberikan kepada pemenang dapat bermanfaat dan atas nama seluruh panitia mengucapkan permohonan maaf segala bentuk kekurangan selama kegiatan ini diselenggarakan," ucapnya.

Ketua DPD II Partai Golkar Morowali, Muh Asra mengatakan, bahwa Lomba Mehule ini merupakan kegiatan tradisional untuk melestarikan kebudayaan daerah yang ada di kabupaten Morowali, yang di motori Partai Golkar sebagai bukti perannya selalu bersama dengan masyarakat.

Dalam lomba Mehule yang dilaksanakan dengan melibatkan antar karang Taruna se-kecamatan Bungku Tengah sebagai wujud nyata peran penting pemuda melestarikan budaya To Bungku di Tengah-tengah kemajuan perkembangan jaman saat ini.

Pada kesempatan itu, Muh.Asra anggota DPRD Morowali itu berharap kepada Dewan adat To Bungku agar permainan tradisi ini bisa jadikan acuan untuk mengajukan dana pembinaan ke Pemerintah untuk melanggengkan semua tradisi - tradisi di Bungku dan juga berharap mari kita bersatu membangun Morowali ke depan, membangun bukan hanya fisik tapi juga mentalitasnya untuk menghadapi era kedepan.





Dikatakannya, pada tahun 2024 nanti tepatnya tanggal 14 pebruari, NKRI akan menghadapi event kegiatan Pemilu baik pemilihan legislatif, DPD RI maupun Presiden guna menentukan para pemimpin di Indonesia. Olehnya, dia mengajak seluruh masyarakat

" Mari kita mengikuti untuk memberikan hak kita karena ini penting menetapkan arah bangsa kita kedepan," pinta mantan anggota TNI AD persiunan perwira itu.

Penutupan kegiatan dilakukan Ketua adat To Bungku Jhon Ridwan, sekaligus mengajak para generasi muda untuk menjaga dan melestarikan budaya yang dimiliki daerah. Jangan sampai karena kemajuan dan perkembangan jaman saat ini tradisi dan budaya yang ada terlupakan.

"Saya mengajak kepada kita semua untuk bersama-sama menjaga dan melestarikan warisan budaya yang kita miliki, kemajuan dan perkembangan zaman merupakan tantangan tersendiri bagi kita semua," himbuhnya.



Dalam penutupan kegiatan itu dihadiri langsung Ketua Badan Pemenangan Pemilu (Bapilu) Partai Golkar, H.Umar Rasyid, Ketua DPD II Golkar, Muhammad Asra, Ketua PD AMPG Morowali, Abdul Sidik Akrim, Ketua Adat Tobungku, Drs.Maizun Ilwan Ridwan, Kepala Dinas Pendidikan/ diwakili, Dandim 1311/ Morowali mewakili Danramil 1311-01 Bungku Tengah, Kapten Inf.Sukamto , Kapolsek Bungku Tengah, Kepala Desa Se- Kecamatan Bungku Tengah.

(PATAR JS)